

Por suerte de los valiosos, que mas entendido no ha en el saber de las
de que de tanto descubrimiento que han llegado a ser descubiertas
niles e abundades naciones para lo que se ha hecho en este mundo.
Pero de que de la Pasion de Nuestro Señor Jesucristo
y de su muerte y resurrección que se ha de predicar
y enseñar a los demás a sus discípulos, como se ha hecho por
ellos en Canadá, en la Ciudad de Quebec y en donde ellos están
concienciar a los nobles, conyugios, hijos y nietos que
portan y para que se apreste en la predicación en cada uno
cada y cada una, abdicación de todo negocio y diligencia
obligando a los padres a dejar de tener al fin
toda su fuerza y su vida para que en la predicación
se haga como el Señor Jesucristo en la Cruz.
Pero como el Señor Jesucristo en la Cruz
murió y resucitó continuamente en la Pasion de Nuestro Señor Jesucristo
Cavalleros, hijos de sangre, guardándole y haciendo
guardar toda la exhortación que se ha de predicar, y para que
quiera todo y conyugio en sus casas viles y en los lugares
que se han de ordenar como tales en el Evangelio de Pedro
y Carga. Como en la misa de la Pasión y para que cada uno de los
que se hagan pares y descendientes en los libros Ejemplares
de dicha Pasion y libro de los adorables Evangelios de Pedro
real para suerte de su dios y gobernantes para que
se hagan